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Protokoll der Sitzung des Fachausschusses „Stadtteilentwicklung und Wirtschaft“  
Sitzungstag:  Sitzungsbeginn: Sitzungsende:  Sitzungsort: 
28.02.2022  17:30 Uhr  18:09 Uhr  Tamra-Hemelingen Park 

Anwesend: 
Vom Ortsamt 
Jörn Hermening 
Silke Lüerssen 
 

Vom Fachausschuss 
Kerstin Biegemann 
Jens Dennhardt 
Hans-Peter Hölscher 
Sabine Reuter 
Gerhard Scherer (ab17:43 Uhr) 
Rainer Conrades in Vertretung für Alexander Schober (ab 18:08 Uhr) 
 

Beratende Mitglieder 
Uwe Janko  
 

Gäste 
Prof. Dr. Irena Medjedović (Hochschule Bremen) 
Rabea Fritz, Christian Auerbach (Studierende der Hochschule Bremen) 
 

sowie am Stadtteilgeschehen interessierte Personen 
 

TOP: Vorstellung der Ergebnisse der aktivierenden Bewohner:innenbefragung der 
Hochschule Bremen zum Thema Tamra-Hemelingen Park 
 

Jörn Hermening eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Vom Ortsamt wurde ca. 
400 Einladungen per Briefeinwurf im befragten Gebiet verteilt. Weiterhin wurde in der Presse 
und auf der Homepage des Ortsamtes die Einladung zur heutigen Sitzung „unter freiem 
Himmel“ veröffentlicht. Im Einverständnis mit dem Sprecher des Fachausschusses wird die 
Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung sowie Rückmeldungen zu Beschlüssen des 
Fachausschusses auf die nächste Sitzung des Fachausschusses verschoben. 
 
TOP Vorstellung der Ergebnisse der aktivierenden Bewohner:innenbefragung der 
Hochschule Bremen zum Thema Tamra-Hemelingen Park 
 
Rabea Fritz und Christian Auerbach stellen die Ergebnisse der aktivierenden 
Bewohner:innenbefragung (siehe Anlage) zum Thema Tamra-Hemelingen Park vor. 
 
Teilnehmende der Sitzung, darunter auch einige der befragten Personen, befürworten 
wohlwollend einen Teil der Vorschläge (u. a. Aufbau einer grünen Parkanlage, größere 
Spielplätze, mehr Beleuchtung, Bänke und Mülleimer, ein eingezäunter Hundeauslauf). 
Andere Anregungen wurden hingegen eher negativ aufgenommen (u. a. eingezäunter 
Spielplatz). 
Diskutiert werden auch Möglichkeiten zum Parken für Anwohner sowie ein Bürgerantrag für 
eine Skateranlage, den der Beirat im vergangenen Jahr befürwortet hat.  
 
Jörn Hermening bedankt sich bei Rabea Fritz und Christian Auerbach für den Vortrag und 
teilt abschließend mit, dass möglichst in diesem Jahre weitere Beteiligungsverfahren geplant 
sind. Die Anwohner:innen in der Umgebung des Tamra-Hemelingen Parks sollen dann 
erneut eingeladen werden, um ihre Wünsche, Ideen und Vorstellungen einbringen zu 
können.  
 
gez. Hermening  gez. Hölscher  gez. Lüerssen 
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